

CANDIDATURA VOCAL SENPE

Apreciados socios de SENPE, mi nombre es Alicia Moreno Borreguero y soy Enfermera de Nutrición en el Hospital Universitario de Fuenlabrada (Madrid). Ser científica y ser enfermera, lo considero un todo indivisible y, como Enfermera de Nutrición, descubrí que, si hay algo que me gusta más que la Nutrición, es la Nutrición Clínica y la investigación en esa materia. He defendido comunicaciones científicas como primera autora en Congresos nacionales e internacionales, realizado un Máster Oficial en Nutrición Humana en la Universidad de Granada, y varios Expertos Universitarios en Nutrición. He colaborado en ensayos clínicos, uno con beca FIS (INSUPAR, NCT02706119, julio 2016- julio 2018), como subinvestigadora. Actualmente soy tutora honorífica en la Universidad Rey Juan Carlos para los alumnos de Medicina y estoy realizando el Doctorado en esa misma Universidad. El objetivo de mi tesis es demostrar la importancia del soporte nutricional en pacientes quirúrgicos sometidos a citorreducción+ HIPEC (cirugía compleja que suele incluir una alta agresividad quirúrgica y que se realiza a pacientes con carcinomatosis peritoneal, y que el hospital en el que trabajo es centro de referencia a nivel nacional) ya que considero que las conclusiones que obtengamos pueden ser de gran interés y beneficio para los pacientes, pues existe poca evidencia científica al respecto.

Asimismo, me gustaría presentarme como candidata a vocal en la renovación de cargos de la Junta Directiva de este año 2019, ya que me considero una mujer entusiasta en su trabajo, conciliadora y resiliente. Durante mi experiencia laboral, he demostrado mi capacidad de trabajo en equipo en el Hospital en el que trabajo, poniendo en marcha nuevos proyectos manteniendo una actitud positiva y elaborando varios protocolos desde el Comité de Nutrición o junto con distintos Servicios (como Cirugía General y del Aparato Digestivo, Oncología o Urología) con el fin de optimizar el estado nutricional de los pacientes incluyendo el cribado nutricional en la valoración integral de los pacientes con un equipo multidisciplinar y/o transdisciplinar, sensibilizando al personal del Hospital de su importancia. Por ello, me considero una persona con una gran motivación y preparación para embarcarme en este nuevo proyecto. Finalmente, creo que, como enfermera, puedo aportar otro enfoque de esta disciplina en una Junta Directiva interdisciplinar como es la de SENPE.